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括 一問一答 )

所沢市議会議員 近藤 哲男

所沢市議会会議規則第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。
項 . 目

.
＼ 要 旨 (具体的に記入) 答弁者 備 考

1、 学校教育の充実 ,

2、 精神障害

、 、 ｣

、 t

3、 街路樹

.

･

ノ

.

･

4、 その他

①小中学校の入学式について 、市長
、

副市長

教育長

担当部長 そ
つ

･

一 ~

‐

な

、

.、

･

'

{

さ

そ
･ ′ ‐

②子どもの読書活動について
一- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

①アウトリーチ支援事業について

②障害者差別解消条例について
.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

･ ノ ノ

①ケヤキ並木の維持管理について
.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

、 ′
-- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -。- -

･
,･
′- -

- -
て

- -
テ

ー一
事

一--
-

-

.
-- - - - - - - - - - - - - - - - - - ~ - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

-- " - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- - - ~- - , 一- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -J

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

■- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

-

所沢市議会議長 中 毅志 様

平成 2 8 年 6 月 1 4 日初回- 捐

-曜
I



問 通 告

所沢市議会議長 中 毅志 様
所沢市議会会議競り則第61条第2項に基づき、下記のとおりう通告いたします。

項 目 、 要 ･ 旨 (具体的に記入) 答弁者 備 考

○労働問題 ･

○災害対策

○子育て

○学習支援

0 その他

◇非常勤特別職の労働問題はどこで解決できる? 市長 ,

副市長

教育長

担当部長

"

/

ノ

ノ
ノ

、

も

｣

.
･

′

、

′

、

′

- - - - - -

◇熊本地震をうけ、避難所の数･車中泊対応･速や

かな罹災証明発行について
- - - - - - - - -“- - - - - - - - - - - - - - - - - - - -一- - - - - - - - - - - - - -

◇休日保育の現状 /その2

◇育休退園問題。現状と課題について
- - - - - -

◇続･高校生への学習支援復活を !

越谷市の取り組みから見える現状と課題
- - - -…- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ･

′

- -一一一一一- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -“- -

- - - - - - - - - - - ■
′

′
- - - - - - - - - - - -…- - - - - - - - - - - - - - - - -一- - - - - - - - - - - - - -

一- - - - - -

- - - - - - - - - - - - - - - -

し

括 初回一括

所沢市議会議員 島田 一隆

平成28年 6月 1 4 日
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一 般 質 問 通 告 書 (- 括 . 初回-括 ･ 1円 守 獨 ) 平成 28年 6月 14日

所沢市議会議員 - 秋 田 孝所沢市議会議長 中 毅 志 様
所沢市議会会議規則第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 ‐ 目 要 - 旨 (具体的に記入) 答弁者 備 考
,

1 教育再生実行会議の第九次提言

にと)いて

2 新聞を活用した授業について

3 児童生徒数の推移及び学区のあり

･ 方について'

、 .
′‐

4 L O 浩 プロ ジェク トについて

′

-

5 宿泊施設立地可能性調査業務委託

報告書について

6 街路樹の老朽化について

7 その他

･現状と提言を踏まえ、 今後、 どのよう&こ取り 市長

副市長

教育長

担当部長

ノ

レ

/

-

-

-

′

、

′

組んでいく考えか

′

′

′′
へ

･

･現状と今後の取り組みは
-

･将来を見据えた対応が必要と考えるが、 どう

カコ ゾ で

-

-

‐

-

･市内の企業と連携して、 積極的に取り組んで

いくべきでは

･調査結果の概要と今後、 どのよ 引こ取り組ん

でいく考えか

･現状と今後の取り組みは
〆

-
、
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一 般 質 問 通 告 書 (- 括 ･ I輌 F 周 ･ 一問一答 ) 平成 2 8 年 6 月 1 4 日

所沢市議会議長 中 毅 志 様 所沢市議会議員 石原 昂

所沢一義議会会議規則第6 1条第2項に基づき、 下記のとおり通告いたします。

項 ･ 目 要 一旨 (具体的に記入) 答弁者 備 考

3、 服薬と医療費

･

-

/

4、‐その他

①消費者動向調査について 市長

副市長

教育長

担当部長

-

、

:

、

･

.

･

ご
.

、

.

.

'

′

-

-

、

、

、

②商店街が抱える課題への支援について
一- - - - - - - - ~ - - - ,一- - - - - - - - - -一一- - - - - -

･
■- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - --

、 ‐

①放火事件と防犯について

②自治会 ･町内会の防犯カメラ設置について

③移動交番の可能性について
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -‐- - - - - - - - - - - - - - - - -

r- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

①高齢者の薬の服用指導について

②節薬運動を通した医療費削減について

③ジェネリック医薬品推進と医療費削減につい

て
-- - - - - - - - ~ - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

.

｣

-- - - - - - - - ~ - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- - -‐- - - - - - - - - - - - - -一- - - - - - - - - - - - - - " - - - - - - - - -

も
･一- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -一- - - -
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一 般 質 問 通 告 書 (- 括 . 初回 - 括 ･ E手守 覆 ) 平成2 8年 6月 1 4日

所沢市議会議長 中 毅志様 所沢市議会議員 末吉 美帆子

所沢市議会会議親瞑り第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨 (具体的に記入) 答弁者 備 考

福 祉 障害者差別解消条例

貧困対策

′
-

環境 狭山丘陵墓地計画

教育 , E S D ･ 一

その他
‘

制定に向けたスケジュール 市長

副市長

教育長

担当部長.

′

′

"-

･

、

、

-

‘

′ 、

′

′

差別とはなにか ?多くの事例を集め共有を

バリアフリーに向けた補助金設置を (明石市)
一- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -一一- - - - - - - - ･

、
′

J

｢下流老人｣ 高齢貧困者の現状と課題

孤立時代の墓のあり方

児童養護施設児童への支援

ふるさと納税で進学奨学金、(世田谷区の例)

｢貧乏｣ と ｢貧困｣ は違う。 貧困を断つために
- -一 - -

伐採載荷試験で市条例 ･県条例 ･森林法違反

経過と今後の対処について

市は本気で公有地化を交渉すべきではないか
- - - - - - - - - --

‐

'

持続可能な社会に向けた環境教育 (E S D )

地産地消のなたね油を世界遺産の寺社に奉納
- - - - - -
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問 通 告。 通 。 趨回一括l( 一 括 ･ 初回一括 ･ 一間 - 答 ) 平成 2 8 年 6 月 1 4 日

所沢市議会議員 ‐ 粕谷 不二夫所沢市議会議長 中 毅 志 様

所沢市議会会議競り則第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 . 目 要 旨 (具体的に記入) 答弁者 備 考

1、 所沢市の将来像について
、

、

ノ

′

‐

、

2、 その他

① 第6次所沢市総合計画の策定に向けて 市長

副市長

教育長

担当部長、

.

′

′

.

′

‐

′

‐

、

、

、

、

、

′

、

.

- - - - - - - - - - - - , - - - - - - - - - - - - - - - - - -･
･

｣,ノ

② 今後の財政運営について
-ノ

、.

③ 行政 (福祉) サービスの今後は
-

･
.

一

④ 職員のモチベーションを保つには
- - ′

′- - - -
、

- - - -

一- -

一 - -
t

一 - - - - - -

- -

- - - - - - - - - -
′

、
- - -

- - - - - -


